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Arno Oehri. Multimediakünstler und 

Filmemacher. beantwortet heute unseren 

Fragebogen 

Zuhause 
Brot. Rebel, Hardopfel 

Spaghetti al Pesto Genovese 
Singen. moderieren oder musizieren? 

Musizieren, am liebsten mit unserem Trio 
Klanglabor 
Hund oder Katze' 

Wenn Fleisch, dann lieber etwas Feines vom 
Lamm. 

Was sollte Gasten in Liechtenstein unbedingt 

gezeigt werden? 

Unser hervorragendes Kulturleben 
Dieser Liechtensteiner/in sollte unbedingt 

bekannter werden? 

Liechtenstein als Kulturstandort. Politik und 

Liechtenstein Marketing sollten sich das 
noch viel mehr und selbstbewusster auf die 

Fahne schreiben und entsprechend forcierter 
fördern und promoten. 
Was ware für Sie die grosste Herausforderung? 

Bis vor Kurzem war es der Versuch, einen 
eigenen Liechtensteiner Spielfilm zu machen. 
Neu ist es der Versuch, diesem ersten Spiel-
film einen zweiten folgen zu lassen. 

Persönlich 
v\'nn haben Sie sich zuletzt riesig gefreut? 

Zur Freude hab ich in meinem tollen Beruf 

und mit meiner tollen Familie immer wieder 
reichlich Anlass. 
Wann haben Sie zuletzt geweint? 

Sagen wir so: Ich bin tendenziell eher nah 
am Wasser gebaut. 

Unerbittlich sind Sie, wenn 

ich meine Projektideen verfolge. 
Was verzeihen Sie anderen sofort? 

Das Meiste, ausser Dummheit und 
Arroganz. 

Ihr bisher unentdecktes Talent? 

Wenn ich das wüsste, wäre es nicht mehr 

unentdeckt. 
Ihr heimlicher Fehler? 

Ich hasse lange Telefongespräche. 
Ihre Lieblingsfarbe(n)? 

Ich hab keine Lieblingsfarbe, aber eine 

Böslingsfarbe: Rosa. Die verwende ich oft 
beim Malen. 
Was rnogen Sie an Liechtenstein am liebsten? 

Wir leben hier in diesem Land ungeheuer 
privilegiert. Uns steht fast alles offen... 
Was lieben Sie an ihrem Beruf am meisten? 

Alles, ausser 

Was nervt Sie an Ihrem Beruf manchmal? 

dass ich ob der Dimension meiner 
Projekte immer wieder dem Geld nach-
rennen muss. 

Vertraulich 
Unter der Dusche 

brauch ich relativ wenig Haarshampoo. 
Auf Ihrem Nachttisch liegt/liegen? 

Immer ein/zwei Bücher 

Wenn Sie noch einmal 16 waren 

Nein danke. Aber wenn man's wäre, dann 
wäre eh alles komplett anders und das 
Leben stünde offen vor einem. 
Wofur sonst noch ausser Geld ist in Ihrer 

Geldbörse Platz? 

Das Übliche. 

Sinn des Lebens 
Haus bauen. Apfelbaumcben pflanzen oder Kind 

zeugen? 

Alles schon gemacht - und ja, es verändert 
die Sicht auf das Dasein. 
Wenn morgen die Welt untergehen wurde. 

würden Sie? 

einen Pesto Genovese machen, ein/zwei/ 
drei gute Flaschen Wein offnen und meine 
Familie und einige liebe Menschen um mich 
scharen. 
Was ist auf Ihrer To-do-Liste noch nicht 

abgehakt' 

Der zweite Spielfilm und noch viele, viele 
andere Projekte. 

Was nehmen Sie überall mit hin? 

Ohrstöpsel. Ich hab einen leichten Schlaf 
und die Welt ist so wahnsinnig laut. 
Die Rettung der Welt beginnt mit? 

Ein sehr interessantes Projekt. Ich wünsche 

uns viel Glück bei der Verwirklichung. 

«Am Donnerstag. 22. August 2019. um 20.30h 

wird beim Filmfest Vaduz mein erster Spielfilm 

'Der Eidechsenkonig' gezeigt. Dass dieses 

Projekt trotz des Standortnachteils, Liechten 

stein kennt keine eigentliche Filmförderung und 

es gibt auch keine Stiftungen, die spezibsch dLIf 

Filmforderung ausgelegt sind, Wirklichkeit 

geworden ist, freut mich extrem und ich ten 

allen Gönnern. Förderern und Geldgebern 

unendlich dankbar! Seit 2019 bin ich in einem 

20% Job als EEA Grant (EWR Fördergelder) 

Koordinator für die Liechtensteiner Kultur tatig. 

Ein sehr spannender Job. bei dem ich hoffe, viel 

für die Wahrnehmung Liechtensteins als 

Kulturland bewirken und viele LIE Kulturtrager 

an internationale Projekte vermitteln zu 

können 
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